

Margit **Hollósy-Thull**, à Cully ;
Kornelia et Yvan **Thièry-Hollósy**, à Chavornay ;
Nora **Béboux-Hollósy**, à Lausanne ;
Arnaud **Thièry** et Marie-Eve **Muller**, à Lausanne ;
Cyrille **Thièry** et Selina **Kuepfer**, à Berne ;
Gaëtan **Béboux**, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Hongrie, en Allemagne
et en Suisse, ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Béla HOLLÓSY

survenu le mardi 30 janvier 2018 dans sa 82e année, entouré de l'amour
des siens.

Une cérémonie d'adieu aura lieu à l'église catholique Notre-Dame
de Cully, le mardi 6 février à 10 heures.

Suivie de l'inhumation au cimetière de Cully.

Nous remercions chaleureusement le personnel infirmier des soins
intensifs et intermédiaires de la Clinique Cécil à Lausanne, pour son
accompagnement et son humanité bienveillante.

Béla repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne.

Domicile de la famille : 12, route de Lausanne, 1096 **Cully**.